
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 

Fomos procurados por munícipes solicitando-nos informações sobre 

a ocorrência frequente de não conclusão de trajeto da linha S 508 - Jardim Procópio” 

em datas específicas. 

 

Segundo os usuários, foi registrada reclamação junto ao telefone 

0800-771118 do consórcio PróUrbano, conforme protocolo 2022/03317, 

informando que, no primeiro horário, às 05:20h, principalmente aos finais de 

semana, o trajeto não está sendo concluído na totalidade, além da ocorrência de 

atrasos, trazendo grandes transtornos e prejuízos aos passageiros. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente 

manifestação quanto à narrativa supra. 

 

Sala das Sessões, 15 de setembro de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador  

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ATRASOS E 

TRAJETO INCOMPLETO DA LINHA ''JARDIM 

PROCÓPIO'', CONFORME ESPECIFICA 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 6712/2022
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